

Nachruf

Die Freiwillige Feuerwehr Neuenstadt a. K. trauert
um den Kameraden der Altersabteilung

Heinz Schieferdecker

Oberlöschmeister

Träger des Feuerwehr-Ehrenzeichens in Silber

Der Verstorbene war seit über 47 Jahren Mitglied unserer Feuerwehr, davon 32 Jahre im aktiven Dienst.

Bereits mit 21 Jahren wurde er an der Landesfeuerwehrschule zum Gruppenführer ausgebildet und stand der Feuerwehr dann nahezu 30 Jahre als aktive Führungskraft zur Verfügung.

Für seine Verdienste in der Freiwilligen Feuerwehr Neuenstadt wurde er mit dem Ehrenzeichen des Landes Baden-Württemberg in Silber und der Ehrenplakette der Stadt Neuenstadt für 40-jährige Zugehörigkeit zur Feuerwehr ausgezeichnet. Heinz Schieferdecker hat sich als stets zuverlässiger Feuerwehrmann und -kamerad verdient gemacht. Wir danken ihm für seinen Einsatz und seinen treuen Dienst in der Feuerwehr. Unser Mitgefühl gilt seiner Ehefrau, seinen Söhnen und seiner Familie. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Im Namen der Freiwilligen Feuerwehr Neuenstadt.

Hartmut Schaffroth
Kommandant

Roland Grünagel
Abt.-Kommandant